

# Fahrzeugbergung mit Kran aus Bach

Datum

02.05.2012

Titel

Fahrzeugbergung mit Kran aus Bach

Ort

L154, Münchendorferstrasse, Mörderhauskurve

Fahrzeuge

Abschleppachse, KDOF 1, KRF-S, TLF-A 2000

Beschreibung

## **Zwei Feuerwehren bei Klein-LKW-Bergung im Einsatz**

Ein Klein-LKW fuhr am 2. Mai 2012 auf der L154 Richtung Laxenburg und kam aus ungeklärter Ursache von der Fahrbahn ab.

Das Auto stürzte samt Lenker in den Laxenburger-Kanal. Der Lenker konnte sich unverletzt aus dem Fahrzeug befreien.

Um 8.27 Uhr wurde die Feuerwehr Laxenburg zu diesem Einsatz alarmiert.

Nach dem Eintreffen erkundete Einsatzleiter FT Ing. Norbert Schiffner die Lage und stellte fest, dass das Fahrzeug nur mittels Kran aus dem Flussbett gehoben werden kann.

Deshalb ließ er die Feuerwehr Wiener Neudorf mit dem Schweren Rüstfahrzeug (SRF) zur Unterstützung nachalarmieren.

Mittels Wathosen stiegen die Feuerwehrmänner in den Laxenburger-Kanal, um die Hebebänder zu montieren.

Anschließend konnte der Klein-LKW aus dem Gewässer gehoben und neben der Einsatzstelle gesichert abgestellt werden.

Die Feuerwehren Laxenburg und Wiener Neudorf standen mit 12 Mann und 5 Fahrzeugen ca. 2 Stunden im Einsatz.

© Text: Florian Schützenhofer, Bernhard Singer / BFK Mödling

Ein herzliches Dankeschön von der Feuerwehr Laxenburg an alle eingesetzten Kräfte der FF Wiener Neudorf, des BFK-Presseteams sowie der Polizei für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung.

Weitere Berichte unter:

[BFK Mödling](#)

[FF Wiener Neudorf](#)

[Fireworld](#)

[NÖN](#)

Bilder





